



Combattre l'Aphasie en Finistère

Qui sommes-nous ?

L'association « Combattre l'aphasie en Finistère » est une association loi 1901, reconnue d'intérêt général à caractère social, affiliée à la Fédération Nationale des Aphasiques de France.

Les buts de l'association :

- Aider et soutenir les personnes aphasiques, et leurs proches.
- Mettre en œuvre tous les moyens pour aider les Aphasiques à sortir de leur isolement.
- Créer de nouvelles actions de stimulation à la communication.
- Faire connaître l'Aphasie et la faire reconnaître, en tant que fait social, par l'ensemble de l'opinion publique.

Nos actions :

Une fois par mois on va au café aphasique !

Nous avons plein de projets intéressants, des conférences, des ateliers (dessiner, chanter, le théâtre, l'harmonica), les jeux pour progresser ...

Site : <https://combattrelaphasie.fr/>

Coordonnées :



06 67 33 24 96 (Jean-Paul)



combattrelaphasie@gmail.com



Résidence Le Parc de Strasbourg
1 rue Vercors
29200 Brest